

WNI

Polsek Pontianak Selatan Perkuat Jaringan Komunikasi Kamtibmas Wilayah

Cucu - PONTIANAKSELATAN.WNI.OR.ID

Apr 17, 2024 - 10:36



Pontianak - Bhabinkamtibmas Kelurahan Akcaya dan Kelurahan Parittokaya Polsek Pontianak Selatan untuk memperkuat jaringan komunikasi dengan petugas keamanan di wilayahnya. Dalam upaya meningkatkan kerjasama dan responsibilitas bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Pontianak Selatan telah menyampaikan sarana kontak kepada petugas keamanan di wilayah tersebut, Selasa (16/04/2024).

"komunikasi yang efektif antara Bhabinkamtibmas dengan petugas keamanan lainnya sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. "Dengan memiliki sarana kontak yang jelas dan mudah dijangkau, kita dapat dengan cepat berkoordinasi dan bertindak dalam menghadapi

berbagai situasi yang mungkin terjadi," jelas Aiptu Eko Novriyanto Bhabinkamtibmas Kelurahan Parittokaya Pontianak Selatan.

Sarana kontak yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Pontianak Selatan tidak hanya mencakup nomor telepon, tetapi juga meliputi aplikasi pesan instan dan saluran komunikasi lainnya yang memungkinkan pertukaran informasi secara cepat dan efisien.

Kapolsek Pontianak Selatan Akp Dumaria Silalahi, S.H. menambahkan bahwa Upaya Bhabinkamtibmas dalam memperkuat jaringan komunikasi ini mendapat apresiasi dari Kapolsek Pontianak Selatan. "Kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan petugas keamanan lainnya adalah kunci keberhasilan dalam menjaga kamtibmas di wilayah kita. Saya mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Polsek Pontianak Selatan dalam memperkuat jaringan komunikasi ini," kata Kapolsek.

Dengan adanya jaringan komunikasi yang kuat dan efektif antara Bhabinkamtibmas dan petugas keamanan lainnya, diharapkan dapat meningkatkan responsibilitas bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Wilayah Pontianak Selatan. Hal ini juga diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat serta menciptakan lingkungan yang kondusif untuk kegiatan sosial dan ekonomi.